



El bloque Cuchupa está en aguas frente a La Guajira. EFE

Hocol adquiere los bloques de Chevron

LA PETROLERA Hocol firmó acuerdo para adquirir la participación de Chevron Petroleum Company en los campos de Chuchupa y Ballena en La Guajira.

Así lo anunció al mercado la filial de Ecopetrol al precisar que aún no puede ofrecer más detalles de la transacción hasta que la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) de el visto bueno.

“Estamos comprometidos con seguir generando valor al país y a los entornos donde operamos, así como contribuir al abastecimiento de gas para la costa norte colombiana” afirmó Rafael Guzmán, Presidente y CEO de Hocol.

Cabe recordar que estos campos son operados por Chevron a través del Contrato de Asociación Guajira (57% Ecopetrol y 43% Chevron). Bajo los términos del acuerdo, Hocol adquirirá la participación de Chevron (43%), y tomará la posición de operador.

Por su parte, la petrolera Chevron, a través de un comunicado confirmó el



El acuerdo incluye los intereses operados por Chevron en el Caribe”.

acuerdo de compra y venta con Hocol.

“El acuerdo incluye los intereses operados por Chevron en el campo de gas natural en alta mar Chuchupa, en el Mar Caribe, el campo de gas natural en tierra Ballena y el complejo de procesamiento de gas Ballena, en el departamento de La Guajira, al norte de Colombia”, indicó el comunicado.

Y a renglón seguido precisó que la transacción respalda los esfuerzos continuos de Chevron para administrar y optimizar su portafolio global de activos y que continua con las actividades de *downstream* en Colombia.